
Новый Год – любимый праздник 
детворы. И несмотря на непростую 
оперативную ситуацию в Белгород-
ской области, к ребятам пришли их 
старшие товарищи, чтобы порадо-
вать новогодними сюрпризами.

«В этом году новогодние сладкие 
подарки получили дети из многодетных 
и малоимущих семей, дети из семей 
участников СВО, ребята из пригра-
ничных районов Белгородской обла-
сти, которым сегодня сложнее всего, 
– говорит депутат Государственной 
Думы (КПРФ) Сергей Гаврилов. – Мы 
вместе с товарищами по партии поза-
ботились, чтобы подарки были достав-
лены во все муниципалитеты области».

Под Новый год члены КПРФ, ком-
сомольцы, дети войны, сторонники 
КПРФ побывали в Новом Осколе в 
гостях у многодетной семьи Донченко, 
передали подарки от депутата Сергея 
Гаврилова. 

На утреннике в Белгородской госу-
дарственной специальной библио-
теке для слепых депутат-коммунист 
Белгородской областной Думы Валерий 
Шевляков вместе с членом региональ-
ной общественной организации «ВЖС-

Надежда России» Евгенией Шишовой 
поздравили ребят с праздником и вру-
чили сладкие подарки.

Гостями в Белгородском государ-
ственном театре кукол стали ребя-
та из Белгородского, Яковлевского 
районов и города Белгорода. После 
спектакля они вместе со сказочными 
персонажами, Дедом Морозом и Сне-
гурочкой поиграли в игры и водили 
хороводы вокруг новогодней елки. 

Члены Яковлевского местного 
отделения «ВЖС-Надежда России» 
поздравили ребят из многодетных 
семей.

В Губкине вручали сладкие подар-
ки в помещении местного отделения 
КПРФ, также встречались с ребятами 
и их родителями дома. 

В Прохоровском районе вручили 
подарки детям участника СВО, поздра-
вили ребят у новогодней елки.  Есть в 
Прохоровском районе еще одна семья, 
в ней папа один воспитывает двоих 
детей, мамы не стало совсем недавно. 
Горести и беды преодолевают вместе. 
Пожелали папе выдержки, а мальчиш-
кам вручили подарки.
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СВО диктует 
свои законы

Круглый стол в филиале ПАО 
«Ил» – ВАСО подвел итоги проекта 

«Первым делом самолеты»
Коллективное хозяйство из 

Ладомировки

СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

С Новым годом белгородских 
ребятишек поздравили коммунисты

30 декабря 2023 года в 14:57 Вооруженные 
силы Украины нанесли удар по центру горо-
да Белгорода ракетами «Ольха» с кассет-
ными боеприпасами, а также реактивными 
снарядами Vampir чешского производства.

В канун Нового 2024 года, 30 декабря, стал 
самым разрушительным и тяжёлым для Белго-
родцев. В этот день погибли 25 человек, более 
сотни получили ранения, в их числе – малень-
кие дети и подростки.

В годовщину трагедии секретари Комитета 
БРО КПРФ вместе с коммунистами и комсо-
мольцами пришли к народному мемориалу 
«Раненое сердце Белгорода», чтобы почтить 
память погибших, поимённо назвав каждого 
погибшего в этот день: Александра Лычёва 
- 30 лет, Светлана Гайдукова - 49 лет, Ольга 
Федрунова - 63 года, Виктория Величко - 35 
лет, Дмитрий Ряполов - 35 лет, Надежда Ряпо-

лова - 32 года, Герман Ряполов - 1 год, Андрей 
Лаптев - 37 лет, Михаил Иванкин - 22 года, 
Михаил Конопицин - 27 лет, Юлия Медведева 
- 43 года, Анастасия Медведева - 6 лет, Надеж-
да Несветаева - 67 лет, Валерия Гирявая - 23 
года, Июлиана Перезолова - 29 лет, Ярослав 
Перезолов - 7 лет, Алексей Жигалов - 29 лет, 
Наталья Чебукина - 44 года, Александр Яровой 
- 73 года, Юрий Жидков - 63 года, Ева Зверев 
- 4 года, Александр Аладьин, - 39 лет, Миха-
ил Присадов - 35 лет, Майя Жаркова - 66 лет, 
Владимир Сомов - 53 года.

Коммунисты Белгородчины возложили 
цветы и почтили память погибших минутой 
молчания. В этот траурный для нашего города 
день сотни жителей несут к «Раненому сердцу 
Белгорода» цветы и игрушки, зажигают свечи, 
помнят и скорбят о нашей общей трагедии.

Пресс-служба БРО КПРФ

Сохраняя память о погибших земляках
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Сегодня шебекинцы живут под 
лозунгом «Шебекино не склоняется!» 
На первый взгляд этот лозунг вроде 
бы простой, и носит местничковый 
характер. Но на самом деле он име-
ет глубокий патриотический смысл 
и выражает морально-политическую 
стойкость русского народа в борьбе 
с украинским нацизмом, русофобией 
различных мастей.

Третий год подряд город Шебекино и 
его округ находится в зоне боевых дей-
ствий, постоянных артобстрелов. Дома 
мирных жителей практически ежедневно 
атакуют дроны ВСУ, гибнут люди, раз-
рушаются жилье, объекты социального и 
промышленного значения. Поэтому мно-
гие вопросы мирной повестки ушли на 
задний план. Украинские нацисты пытают-
ся посеять панику среди местного населе-
ния. Их террористические действия носят 
криминальный характер и не имеют ни 
военного успеха, ни политического.

Наглядным примером нашей стой-
кости служит волонтерское движение, 
которое в настоящее время имеет 
всероссийский характер. Коммунисты 
нашей партийной организации вносят 
свой посильный вклад: продуктами пита-

ния, вещами первой необходимости, 
лекарственными препаратами. Один при-
мер: Шебекинский райком КПРФ собрал 
более 100 тысяч рублей и передал их на 
закупку материалов по изготовлению 
маскировочных сетей для наших бойцов.

Год назад в обращении к Президенту 
В.В.Путину из уст гендиректора шебекин-
ского предприятия Оксаны Косициной 
прозвучала просьба о создании свобод-
ной экономической зоны в Шебекино. 
Президент эту просьбу услышал и под-

держал. К октябрю 2024 года такая зона 
у нас была создана. Хотя, на мой взгляд, 
пока она носит декларативный характер. 
Несмотря на агитационно-разъяснитель-
ную работу администрации губернатора 
области, многие шебекинские пред-
приниматели молчаливо отказались от 
вступления в СЭЗ, так как они не видят 
в этом ничего хорошего для себя. Можно 
констатировать, что в настоящее время 
СЭЗ буксует и мы не видим ожидаемого 
экономического эффекта.

Также хотел бы обратить внимание, 
что в ответственный момент, когда идет 
формирование местного бюджета, депу-
таты-коммунисты должны быть особенно 
активными. В связи с этим хочу отметить 
ответственную работу нашего депутата 
В.П.Алтухова, который работает пред-
седателем комиссии в Совете депутатов 
Шебекинского муниципального округа. 
При этом, несмотря на нашу активность, 
бюджет округа остается дотационным 
и изменить его только нашими силами, 
увы, не удается. Сегодня 72% налоговых 
поступлений приходится на НДФЛ. Это 
основная статья формирования доход-
ной части нашего бюджета. К сожале-
нию, налоговый Кодекс РФ определяет 
норматив отчисления 15% от общей 
суммы НДФЛ, что автоматически ставит 
бюджет в дотационное положение.

Подчеркну еще раз, что в условиях, 
когда Шебекинский округ фактически 
находится в зоне боевых действий, 
ФЗ-131 «О местном самоуправлении» не 
может регулировать права и обязанности 
местных органов власти. Так, например, 
отсутствует право органов местных орга-
нов власти на формирование местных 
сил самообороны. Считаю, что поправки 
такого характера необходимо незамед-
лительно внести в российское законода-
тельство. 

Владимир РУДОМАН, 
первый секретарь Шебекинского 

местного отделения КПРФ

Начало на стр.1

В Ровеньском районе при 
поддержке БРО КПРФ и пред-
ставителей отделения ВЖС 
«Надежда России» детям ком-
мунистов и сторонников КПРФ 
вручили новогодние подарки. 

В Борисовском районе так-

же порадовали ребят подарка-
ми, а в Грайворонском местном 
отделении КПРФ коммунисты 
организовали настоящий празд-
ник. Дети читали стихи, уча-
ствовали в конкурсе на лучшее 
умение быть горнистом. 

В Ракитянском районе чле-
ны КПРФ побывали в гостях у 

воспитанников центра для несо-
вершеннолетних. И в Красной 
Яруге поздравили детей, кото-
рые живут в социально-реаби-
литационном центре для несо-
вершеннолетних. 

Алексеевские коммунисты 
посетили Центр социальной 
помощи «Семья», который нахо-

дится в селе Советское Алек-
сеевского городского округа.   
Сладкие подарки и поздравле-
ния получили все воспитанники 
центра.

В Волоконовке вручили 
новогодние подарки деткам из 
малообеспеченных семей на 
новогоднем представлении в 

районном Центре культурного 
досуга.  Несколько подарков 
передали для детей бойцов 
теробороны, коммунистов 
Тишанской и Волчьей-Алексан-
дровской первичек Владимира 
Щупко и Игоря Колтунова.

В Белгородском районе 
многодетная семья получила 
поздравления от депутата Гос-
думы Сергея Гаврилова.

А вот семья Макаровых 
получила новогодние подарки 
совсем недавно. Мама Ирина 
обратилась к нам с надеждой, 
что ее дети не останутся без 
внимания. А после, когда уже 
ребята получили новогодние 
подарки, написала: «Большое 
вам спасибо. Очень приятно, что 
вы не забываете о многодетных 
семьях». 

Побывали мы в эти дни и в 
семье Карины Николаенко, в 
которой воспитывается четверо 
детей. Год назад они стали граж-
данами России. Пожелали сча-
стья, здоровья и, конечно, счаст-
ливых новогодних праздников.

Елена СЕРЕНКО, 
председатель БРО 

«ВЖС-Надежда России»

СВО диктует свои законы

С Новым годом белгородских 
ребятишек поздравили коммунисты
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Если звонят по телефону «офици-
альные лица» от имени Социального 
фонда России и предлагают пере-
расчёт пенсии, объясняя это тем, что 
якобы не учли часть трудового стажа, 
и ваша пенсия может быть выше, а 
также спрашивают СНИЛС, называют 
адрес настоящего отделения фонда и 
т.д. – это усыпляет бдительность, но 
знайте – это мошенники. 

Идея перерасчёта пенсии по 
звонку изначально 100% обман. 

Скорректировать размер пенсии 
можно в заявительном порядке, и это 
заявление заполняет сам пенсионер. 
После этого он обращается в Соцфонд 
России с этим заявлением и приложе-
нием необходимых документов. Только 
тогда специалисты фонда инициируют 
перерасчёт и вносят исправления.

Кроме того, надо понимать, что 
недоплата пенсии – это вовсе не тех-

ническая ошибка, а подсудное дело. 
Поэтому по телефону её точно никто 
не исправит. 

Если происходят мелкие техни-
ческие ошибки, то Соцфонд их сам 
быстро исправляет, и никуда при этом 
звонить не будет.

Почему мошенники выманивают 
именно СНИЛС под видом Соцфонда 
или поликлиники?

Зная номер СНИЛС, мошенники 
могут использовать его для взлома 
аккаунта на «Госуслугах», где откры-
вается доступ ко множеству онлайн-
услуг, включая оформление докумен-
тов, подачу заявлений на льготы и 
получение информации о пенсионных 
начислениях. 

Также этот идентификатор может 
быть использован для оформления 
микрозаймов, регистрации электрон-
ных кошельков или получения сведе-

ний о доходах человека через пенси-
онные отчисления. СНИЛС — дополни-
тельный ключ к персональным данным 
и финансовым операциям, что и делает 
его ценным инструментом для мошен-
ников.

Что делать?
Не доверяйте звонкам, а если у вас 

есть вопросы, обратитесь в Соцфонд 
России самостоятельно.

Номера такие сразу блокируйте, 
и желательно номера фиксировать, 
чтобы обратиться в полицию или в сам 
Соцфонд России, тогда уже фонд при-
мет меры.

Никому не сообщайте свои личные 
данные или коды из СМС.

Обязательно поделитесь с близки-
ми этой информацией, чтобы они знали 
о схеме.

Пресс-служба БРО КПРФ

Сергей Гаврилов: «В топе схем мошенников - предложение 
увеличить пенсию  из-за неучтенного стажа работы»

Дети войны и комсомол Белгородчины объединились, 
чтобы помогать бойцам, охраняющим рубежи области

Председатель Белгородской регио-
нальной общественной организации «Дети 
войны» Владимир Мартьянов и лидер ком-
сомольцев Богдан Войлоков уже не первый 
раз объединяют свои силы, чтобы помогать 
бойцам, которые охраняют границы Бел-
городской области. И в эти новогодние 
праздники решили сделать ребятам еще 
один подарок – они передали такие необ-
ходимые для обустройства быта военнос-
лужащих бензопилы. А помог им сделать 
такой подарок депутат Государственной 
Думы (КПРФ) Сергей Гаврилов.

«Военнослужащие из этого подразделе-
ния стоят на страже рубежей нашей обла-
сти, они отслеживают и сбивают БПЛА, 
которые летят со стороны сопредельного 
государства. Мы стремимся помогать им 
нести их нелегкую службу, чтобы в корот-

кие часы отдыха бойцы смогли отдохнуть 
в обустроенных блиндажах, согреться, 
набраться сил,» - говорит депутат Сергей 
Гаврилов. – Дети войны, комсомольцы, чле-
ны КПРФ, волонтеры, представители обще-
ственных организаций делают большую и 
нужную работу, объединив свои усилия, с 
каждым днем приближая тот день, когда 
над Белгородчиной вновь будет мирное 
небо».

Председатель организации «Дети 
войны» Владимир Мартьянов также пере-
дал бойцам несколько экземпляров книги 
«Дети войны: голос правды», в которой 
собраны воспоминания тех, кто помнит 
еще с детских лет, что несет миру война, а 
также пожелал скорейшей Победы.    

Соб.инф.

Как миграция служит Белоруссии и дружбе народов

Документальная работа «Бело-
русский порядок» стала несомненной 
творческой удачей телеканала «Крас-
ная линия» в минувшем году

Весь минувший год в Российской 
Федерации велись дискуссии о том, как 
обустроить миграционную политику. 
Одни делали упор на нехватке рабочих 
рук в нашей стране. Другие демонизиро-
вали мигрантов и требовали огородиться 
“железным занавесом”. Третьи напоми-
нали, что у России есть дружественные 
страны и предлагали учитывать это в 
миграционной политике.

Так или иначе, Государственная Дума 
приняла ряд законов, направленных на 
упорядочение миграционных процессов. 
Однако и при этом продолжали звучать 

голоса с призывами всё сильнее закру-
чивать гайки. В итоге даже православные 
и мусульманские лидеры России при-
звали, тщательнее регулируя вопросы 
миграции, не забывать о важных страни-
цах истории. Они напомнили о том, что 
с целым рядом соседних государств мы 
жили некогда в одной стране – Совет-
ском Союзе.

Удивительно, но в России стремятся 
изобрести велосипед, хотя стоило бы 
просто изучить существующий опыт. И 
ведь за примерами ходить далеко нет 
нужды. Достаточно обратиться к бело-
русскому примеру.

Для жителей России побывать в 
Белоруссии – как получить глоток свеже-
го воздуха. Для многих наших сограждан 
она стала образцом поддержки семьи 
и воспитания детей. В братской респу-
блике создано действительно социаль-
ное государство. В центре его политики 
стоит рабочий человек, чья достойная 
жизнь – на первом месте в делах и забо-
тах государства. То отношение к людям 
труда, которое задаёт власть, наилучшим 
образом сказывается и на отношениях 
между людьми. 

Мигрант в Белоруссии – уважаемый 
и желанный гость. И если он стремится 
стать созидательной частью белорусско-
го общества – добро пожаловать. Посе-
му вполне закономерно, что число ино-
странцев, желающих жить или работать 
в республике, растёт с каждым годом. 

Причём серьёзных проблем в межнаци-
ональных отношениях это не порождает. 
Совсем наоборот.

Даже если приехавшие на временные 
заработки не связывают с Республикой 
Беларусь своё будущее, они не обойде-
ны вниманием государства. Трудовых 
мигрантов здесь ограждают от воздей-
ствия коррупции, криминала и деструк-
тивных группировок. Каждому из них 
гарантирована работа, место жительства, 
социальный пакет, нормальный зара-
боток и достойные условия труда. Этот 
белорусский опыт впитал в себя практику 
СССР и был усовершенствован в соот-
ветствии с потребностями времени.

Важной стороной работы телеканала 
КПРФ “Красная линия” в минувшем году 
оставалось изучение опыта, способно-
го помочь успешному развитию нашей 
страны. Один из самых интересных сво-
их проектов редакция канала посвятила 
дальнейшему изучению разных сторон 
жизни Республики Беларусь. 

Заместитель Председателя ЦК КПРФ 
Дмитрий Новиков в этой связи отмечает: 

- Весной 2024 года редакция “Крас-
ной линии” вышла с идеей продолжить 
цикл документальных работ, исследую-
щих опыт Белоруссии, посвятив один из 
материалов теме миграции. Г.А. Зюганов 
эту идею поддержал, что называется, с 
ходу. При этом он обозначил необходи-
мость представить практику братской 
республики вдумчиво и практично. 

Как мне представляется, творческой 
группе телепроекта удалось решить 
поставленную задачу в полной мере. От 
возникновения замысла до воплощения 
идеи и выхода фильма в свет прошло 
около полугода. Проделанная работа 
позволила пополнить идейно-политиче-
ский арсенал нашей партии интересным 
исследованием. По сути дела оно стало 
наглядным и убедительным пособием 
о том, как нужно действовать, чтобы 
миграция не порождала конфликты, а 
укрепляла дружбу народов и помогала 
делать сильнее твою страну.

Пресс-служба ЦК КПРФ

Посмотреть документальный фильм 
«Белорусский порядок» можно на 
сайте БРО КПРФ:  www.belkprf.ru

или  используйте QR-код для 
получения прямой ссылки
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Благодаря этому образовательному проекту ВАСО посетили более 1200 уча-
щихся техникумов, школ Белгородской и Воронежской областей. Для многих 
поездка на флагманское промышленное предприятие Воронежа стала опреде-
ляющей в выборе профессии.

Обсудить ход реализации проекта и возможности его развития на Круглом 
столе «Готовим кадры для авиационной промышленности» собрались руково-
дители ВАСО, депутаты, представители правительства Воронежской области, 
учебных учреждений, общественных организаций Черноземья.

Траектория стабильного 
развития

О текущих и перспективных задачах 
филиала ПАО «Ил» – ВАСО рассказал 
директор филиала Станислав Гретченко, 
отметивший, что сегодня завод находит-
ся на траектории развития и увеличения 
объемов производства в соответствии с 
самолетными программами ПАО «ОАК» 
Госкорпорации Ростех.

Ключевой продукт ВАСО – 
по-прежнему дальнемагистральный 
широкофюзеляжный самолет Ил-96.  Так-
же на заводе выполняются большие объ-
емы работ по техобслуживанию самоле-
тов, выпущенных ранее. ВАСО в рамках 
кооперации участвует во всех ключевых 
проектах гражданской и транспортной 
авиации: МС-21, Суперджет-100, Ил-114, 
производстве мотогондол для новых 
российских двигателей ПД-14 и ПД-8. 

«Но главное для нас – это люди, наш 
коллектив, – подчеркнул Станислав Грет-
ченко. – Мы серьезно занимаемся при-
влечением новых сотрудников, главным 
образом, производственных рабочих.                                                        
С начала года общий прирост у нас 
составил около 1,5 тысяч человек. Это 
один из лучших показателей в контуре 
ОАК и в Воронежской области. Мы ценим 
каждого из приходящих к нам сотруд-
ников, проводим большую работу по их 
адаптации, обучению, чтобы в короткие 
сроки человек получал необходимую 
квалификацию. 

Большое внимание уделяем работе с 
техникумами, вузами. И очень хорошим 
подспорьем для формирования нашего 
кадрового резерва стал проект «Первым 
делом самолеты», который мы будем 
активно поддерживать».

Депутат Госдумы Сергей Гаврилов 
поблагодарил всех собравшихся: 

«Именно вы обеспечили реализацию 
нашей уникальной программы, – сказал 
депутат. – Речь не только об образова-
тельном аспекте, но и о стратегическом 
характере проекта. В ситуации, которую 
переживает наша страна, в напряжен-
ности, которая будет усиливаться в воен-
ной сфере, в области высоких техноло-
гий, мы обязаны обеспечить привлечение 
высокопрофессиональных кадров на 
производство. 

Ничуть не умаляя роли других отрас-
лей, скажу, что такие предприятия как 
ВАСО играют ключевую роль с точки зре-
ния стратегической безопасности наше-
го государства. Именно с этой позиции 

мы отрабатываем задачу привлечения 
кадров, которые обеспечат экономиче-
скую безопасность страны в ближайшие 
десятилетия».

Дефицит специалистов - 
400000 человек

 
Сергей Гаврилов отметил перспек-

тиву появления очередной демографи-
ческой ямы в конце двадцатых – начале 
тридцатых годов, что создаст сложности 
в решении поставленных задач. Профес-
сионалы в области техники, промышлен-
ности - дефицитный ресурс.  И дефицит 
этот приближается к 400 тысячам чело-
век, из которых большинство – 37% в 
машиностроении. Среди проблем также 
ценностные ориентиры молодежи на 
непромышленные сферы вследствие 
прежних перекосов в политике. Плюс 
трудности учебных учреждений из-за 
отсутствия достойных стипендий, обору-
дования, общежитий, низких зарплат как 
преподавателей, так и мастеров произ-
водственного обучения, наставников. 

«В Государственной Думе мы при-
няли решение о всесторонней под-
держке наставничества, возрождая, по 
сути, советские традиции. Благодаря 
тому, что на ВАСО несколько лет назад 
эти программы успешно возродили, во 
многом обеспечивается ежегодный при-
рост производства в 30%. Это темпы, 
сопоставимые со временами индустри-
ализации в СССР! - напомнил депутат 
Гаврилов. - В техникумы и на производ-
ство идут ребята из недостаточно обе-

спеченных семей. А выпускники учебных 
учреждений Белгородчины вообще 
сегодня имеют ограниченные возмож-
ности для полноценной учебы! Нужно, 
чтобы к этому с пониманием относились 
при их приеме на работу и поступлении 
в учебные заведения».

Сергей Гаврилов рассказал об итогах 
правительственного часа в Госдуме с 
участием вице-премьера Дмитрия Чер-
нышенко, министра труда и соцзащиты 
Антона Котякова, министра просвещения 
Сергея Кравцова: 

«Мы пришли к общему решению о 
необходимости усилить акценты на про-
граммах профессионалитета, поддержки 
учебных центров, подготовки рабочих и 
необходимости долгосрочного прогноза 
потребностей в них. Кроме того, сфор-
мировано поручение о бюджетной под-
держке техобеспечения профессиональ-
ных образовательных организаций, пере-
смотре условий оплаты труда педагогов, 
мастеров производственного обучения и 
наставников».

В условиях почти полного отсутствия 
системы профориентации мы реализо-
вали проект «Первым делом самолеты», 
– сказал Сергей Гаврилов. – В четверг 
мы рассказали о его первых итогах на 
встрече с главой Минпромторга Антоном 
Алихановым. Исходя из интересов стра-
тегически значимого предприятия ВАСО, 
мы отработали механизмы привлечения 
молодых ребят из райцентров на авиа-
производство. 

На ПАО «Ил» – ВАСО одна из лучших 
профсоюзных организаций, обширная 
программа поддержки в соответствии с 
колдоговором: возможности для допол-
нительного образования, карьерного 
роста, большое число культурных, спор-
тивных, молодежных мероприятий. Для 
участников проекта это возможность 
прикоснуться к мечте, к самолетам и 
понять: есть реальная возможность 
осуществить эту мечту здесь, на заводе.                
И это работает!»

Вакансий в 5 раз больше 
безработных! 

Замминистра труда и занятости насе-
ления Воронежской области Николай 
Шилов рассказал о непростой ситуации 
на рынке труда региона. На 20 тысяч 
предлагаемых вакансий в области на 
сегодня приходится 4000 тысячи без-
работных. На учет службы занятости 
встали более 2,5 тысячи работодателей, 
но всего их в области – более 53 тысяч. 
На этом фоне завершается первый этап 
комплексной модернизации службы 
занятости. 

Первый секретарь Воронежского 
обкома КПРФ, руководитель фракции 
КПРФ в Воронежской областной Думе 
Андрей Рогатнев отметил: «После долго-
го непонимания значения нашего про-
мышленного флагмана мы видим его 
подъем. Возрождение советской систе-
мы никакое не ноу-хау, а отработанный 
механизм, позволявший направлять на 
предприятия квалифицированные кадры.  
Такой масштабный проект как «Первым 
делом самолеты» в содружестве с ВАСО 
– только начальный этап профориентации 
молодежи, которая, наконец, отходит от 
сознания, что нет лучше профессий чем 
бухгалтер или юрист. 

За 3 года средняя зарплата на 
ВАСО выросла на 54000 руб.

Системная кадровая работа послед-
них лет стала несомненным преимуще-
ством авиазавода. Директор по персона-
лу филиала ПАО «Ил» – ВАСО Анатолий 
Талдыкин отметил: в публикуемых вакан-
сиях потенциальный самолетостроитель 
видит только стартовые зарплаты, по 
существу, ученические. Но с 2021 года 
средняя зарплата на ВАСО выросла 
более чем на 54 тысячи рублей, в том 
числе, за прошлый год – на 25 тысяч! 
Ныне она составляет почти 96 тысяч, и, 
в основном, этот рост обеспечивается 
за счет производственного персонала. 
Текучесть снизилась значительно.

«На 2025 год мы планируем пре-
одолеть своего рода психологический 
барьер, когда средняя зарплата превы-
сит 100 тысяч рублей, – говорит Анатолий 
Талдыкин. В 2025 году мы реализуем 
новые амбициозные программы, в том 
числе, обучения контрольных работни-
ков, создания учебного класса в загото-
вительно-штамповочном производстве. 
Расширятся и программы сотрудничества 
с нашими коллегами из учреждений про-
фессионального и высшего образования.

И особое внимание, конечно, про-
должим уделять нашему музею, который 
играет особую роль во многих проектах. 
Огромная благодарность за это дирек-
тору музея Светлане Гавриловой. Пред-
ставьте, за год 197 экскурсий, общее 
число посетивших музей – порядка 4800 
человек!»

Труд Светланы Гавриловой и ее кол-
лег в ходе Круглого стола был отмечен 
личными благодарностями депутата Гос-
думы Сергея Гаврилова. В этот же день 
для белгородской группы участников 
Круглого стола Светлана Гаврилова про-
вела специальную экскурсию по пред-
приятию и музею.

Директор Воронежского авиаци-
онного техникума Александр Норман 
поделился с коллегами опытом сотруд-
ничества с ВАСО. Один из показательных 
результатов: если в 2022 году был недо-
бор студентов, то сейчас конкурс более 
двух человек на место. 

Первым делом – кадры!
Круглый стол в филиале ПАО «Ил» – ВАСО 
подвел итоги проекта депутата Госдумы 

Сергея Гаврилова «Первым делом самолеты»
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В 2023 году техникум при поддержке 

завода победил в федеральном проекте 
«Профессионалитет» и выиграл грант 
на создание образовательно-производ-
ственного кластера для отрасли маши-
ностроения Воронежа. 

Сегодня этот кластер объединяет 
6 предприятий и 4 образовательных 
учреждения. В следующем году планиру-
ется создание своего учебно-производ-
ственного комплекса. 

   
Выбор студента: курьер или 

фрезеровщик?

Юлия Воропаева, заведующая учеб-
ной и производственной практикой 
Семилукского политехнического кол-
леджа, заметила, что его выпускники 
работают на авиазаводе, но их не так 
много. Ребятам, особенно выходцам из 
сельских не очень обеспеченных семей 
не помешали бы хорошие стипендии. 
Сегодня при стипендии в 600 рублей 
неоплачиваемая практика в городе не по 
карману! Для таких студентов очевиден 
выбор между подработкой курьером с 
хорошим заработком и практикой даже 
на замечательном предприятии.  

Заместитель директора Белгородско-
го строительного колледжа Александр 
Бондарь обратил внимание, что дефицит 
кадров присущ и педагогической сфере. 

«Знания, практический опыт нужны, 
но мы не можем конкурировать с тем же 
наставником на производстве. Перема-
нить квалифицированного рабочего на 

педагогическое поприще невозможно, 
– констатировал Александр Бондарь. – 
Важна также долгосрочная мотивация 
молодого человека, формирование чет-
кого представления о его перспективах. 
Мало того, что разница в ожиданиях 
нашего выпускника и реальном предло-
жении работодателя бывает разительна. 
Нередко первокурсники вообще не име-
ют представления, чему вообще учатся. 
Поэтому уже со школьной скамьи, а луч-
ше с детского сада нужно давать детям 
такую возможность, чтобы их выбор 
будущей профессии был осознанным. 

Мне очень понравился опыт работы 

в тандеме Воронежского авиационного 
техникума и ВАСО. Очень важно, что 
обучение в техникуме и центре производ-
ственного обучения завода не идут враз-
рез друг с другом. Так избегаем ситуа-
ции, когда на предприятии выпускнику 
говорят: забудь все, чему тебя учили».

Первый секретарь Волоконовского 
местного отделения КПРФ Татьяна Муш-
татова неоднократно сопровождала, 
приезжавшие на ВАСО, группы ребят из 
техникумов и школ. 

«Очень сложно нашим белгородским 
ребятам сейчас, – говорит она. –  Это 
большое дело для них – посмотреть, как 

живется в относительно мирном городе, 
побывать на таком предприятии, с кото-
рым они в иных обстоятельствах вряд ли 
бы познакомились. Одно слово характе-
ризует проект – воодушевление! У ребят 
появляется желание связать свою жизнь 
с авиацией. Но им надо помочь! А мы 
видим, что в наших техникумах, коллед-
жах учебники устаревшие, слабое техни-
ческое оснащение… О каких высоких тех-
нологиях, подготовке высококвалифици-
рованных специалистов можно говорить?

И при всем том желающих побывать 
на ВАСО все больше. Хочу поблагода-
рить Сергея Анатольевича за этот заме-
чательный проект, который дал возмож-
ность ребятам из глубинки посмотреть, 
как развивается промышленность, и 
понять, что у них есть шанс, приложив 
свои силы, знания, работать здесь».

В заключение работы Круглого сто-
ла Сергей Гаврилов поблагодарил всех 
за очень полезный разговор. Он также 
отметил работу Белгородской обще-
ственной организации «ВЖС-Надежда 
России» (председатель Елена Серенко) 
за помощь в реализации проекта «Пер-
вым делом самолеты». Депутат также 
попросил собрать все предложения в 
общем протоколе. Чтобы предложить 
руководству регионов, Ростеха и ОАК 
дополнительные меры обеспечения 
кадрами ВАСО, в том числе, благодаря 
расширению проекта «Первым делом 
самолеты». 

Пресс-служба БРО КПРФ

8 января 2025 года в селе Нагольное Ровеньского района про-
шла встреча депутата Белгородской областной Думы от КПРФ 
Панова Станислава Геннадиевича с избирателями. Данная 
встреча была организована по просьбе инициативной группы 
жителей села, депутатов местного самоуправления и Ровень-
ского МО КПРФ. В данном мероприятии приняла участие глава 
Наголенской сельской администрации Скоробогатько Т.И.  

Основным поводом для ее 
проведения послужила ситуа-
ция с длительным непринятием 
правоохранительными органа-
ми района решения по факту 
полного слива воды с пруда, 
расположенного в районе улиц 
Заречной и Мира (в простонаро-
дье БАМ) данного населенного 
пункта, и хищения неизвест-
ными лицами нескольких тон 
живой рыбы.

В начале встречи первым 
секретарем Комитета Ровень-
ского МО КПРФ Рядновым Ю.И., 
от имени вышеуказанной иници-
ативной группы,  было зачитано 
коллективное обращение жите-
лей к депутату областной Думы, 
в котором указано следующее. 

15 октября 2024 года в 
Ровеньское местное отделение 
КПРФ, от имени жителей села 
Нагольное Ровеньского района 
Белгородской области, обрати-
лись депутаты Земского Собра-
ния Наголенского сельского 
поселения: Титовский Ю.Р., 
Рыбальченко А.П. и Титовская 
В.И. Последние сообщили, что 
примерно с 06 по 07 октября 
неизвестными лицами была 
полностью слита вода с пруда, 
расположенного в районе улиц 
Заречная и Мира данного села 

(в простонародье под названи-
ем БАМ). Примерная площадь 
указанного водного объекта 
составляет около 5 гектаров, и 
он находится на особо охраня-
емой природной территории – 
природный парк «Ровеньский», 
который в свою очередь под-
чинен заповеднику «Белогорье».  

Пользуясь бесконтрольно-
стью со стороны ответственных 
должностных лиц подрядной 
организации, производящей 
ремонтные работы на дамбе 
данного водного объекта, и 
местной администрации, неиз-
вестные из корыстных побуж-
дений и жажды наживы открыли 
задвижку на сливной трубе и 
вместе с водой спустили в слив-
ной канал всю находящуюся в 
пруду рыбу. Затем с помощью 
транспортных средств похитили 
и вывезли несколько тон живой 
рыбы. После этого на протяже-
нии еще нескольких дней неу-
становленные лица добирали, 
находящуюся в воде сливного 
канала, рыбу и вывозили ее 
автомобилями. Вышеуказанное, 
подтверждают местные жители, 
проживающие в непосредствен-
ной близости от пруда.   

Таким образом, государству, 
обществу и природе был причи-

нен значительный многомилли-
онный ущерб, не считая ущерба, 
который оценить не возможно, 
а именно, в очередной раз 
наглость и особая дерзость при-
частных к этому лиц стала выше 
Закона. Данный пруд является 
местом общего пользования, 
в нем купались и ловили рыбу, 
как местные жители, так и при-
езжие.

Действия представителей 
местной сельской администра-
ции, полиции, экоохотнадзора 
области и подрядной строитель-
ной организации, проводившей 
ремонтные работы на дамбе 
данного водного объекта, побы-
вавших на месте совершения 
указанного уголовного деяния, 
мягко говоря, вызывали и вызы-
вают у сельчан недопонимание, 
а, если сказать откровенно, то 
были направленны не на при-
нятие мер по его фиксации, 
устранению негативных послед-
ствий, раскрытию и задержанию 
виновных в его совершении лиц 
и привлечению их к установлен-
ной Законом ответственности, 
а наоборот, на его укрытие и 
не документирование. Таким 
образом, фактически по нему 
никаких оперативно-розыскных 
мероприятий не проводилось. 
Почему и для чего это было 
сделано можно только догады-
ваться.

Только 16 октября 2024 года 
первый секретарь Комитета 
Ровенського МО КПРФ Ряднов 
Ю.И. написал об этом заявления 
и подал их в дежурную часть 
Ровеньского ОМВД и прокура-
туру района.

18 октября 2024 года по 
данному факту им было написа-
но электронное обращение на 
имя губернатора Белгородской 
области Гладкова В.В.

23 октября 2024 года из адми-
нистрации губернатора Белго-
родской области на электронный 
адрес местного отделения КПРФ 
поступила информация «О рас-
смотрении обращения».  В данном 
документе сказано, что указанное 
обращение для дальнейшего рас-
смотрения направлено по компе-
тенции в УМВД России по Белго-
родской области, в Центрально-
Черноземное межрегиональное 
управление Росприроднадзора, 

управление экологического и 
охотничьего надзора Белгород-
ской области и Министерство 
природопользования Белгород-
ской области.

23 октября 2024 года из 
Ровеньского ОМВД поступила 
информация о том, что обраще-
ние принято к рассмотрению.           
О результатах его рассмотрения 
будет сообщено дополнительно. 

25 октября 2024 года из 
Центрально-Черноземного 
межрегионального управления 
Росприроднадзора поступил 
ответ, в котором написано, что 
пруд указанный в обращении не 
относится к объектам, подлежа-
щим их надзору. И они перепра-
вили его в управление экоохот-
надзора Белгородской области.

11 ноября 2024 года из 
управления экоохотнадзора 
Белгородской области поступил 
ответ, в котором сказано, что 
их сотрудниками совместно с 
сотрудником полиции в при-
сутствии главы администрации 
Наголенского сельского посе-
ления Скоробогатько Т.И. про-
ведено обследование земель-
ного участка, находящегося в 
500 м в восточном направле-
нии от домовладения № 32 по 
ул. Заречная села Нагольное.                    
В ходе обследования установ-
лен факт понижения уровня 
воды в водном объекте, а так 
же факт гибели речной рыбы.                                                                           
По итогам обследования земель-
ного участка был составлен акт 
от 18.11.2024 года и фототабли-
ца, которые переданы в про-
куратуру Ровеньского района 
для дальнейшего направления в 
отдел охраны водных биологиче-
ских ресурсов по Белгородской 
области для расчета вреда, при-
чиненного водным биоресурсам 
и принятия мер прокурорского 
реагирования.

12 ноября 2024 года из Мини-
стерства Природопользования 
Белгородской области поступил 
ответ, в котором кроме прочего 
указано, что Министерством 
указанный водный объект в 
пользование кому-либо не пре-
доставлен. Для дальнейшей про-
верки обращение направлено в 
отдел государственной охраны 
водных биологических ресурсов 
по Белгородской области.

До настоящего времени ни 
из прокуратуры Ровеньского 
района, ни из УМВД России 
по Белгородской области, ни 
из Ровеньского ОМВД инфор-
мации о результатах рассмо-
трения указанных заявлений, 
принятых мерах реагирования 
и привлечении виновных в дан-
ном деянии лиц не поступило. 
С момента обращения в ука-
занные правоохранительные 
структуры прошло уже около 
трех месяцев, а никаких мер не 
принято и не известно будут ли 
приняты, как к непосредствен-
но лицам совершивших данное 
деяние (преступление), так и к 
тем, кто ему способствовал и 
укрывал. Так же сельчан волну-
ет дальнейшая судьба указан-
ного водного объекта и будет ли 
проводиться его зарыбливание 
с целью общего использования 
или нет? 

Заканчивается данное обра-
щение просьбой к депутату 
вмешаться в данную ситуацию, 
довести указанную информа-
цию с трибуны областной Думы 
и направить депутатские запро-
сы в прокуратуру Белгородской 
области и УМВД России по Бел-
городской области. В случае 
не принятия должных мер как 
к правонарушителям, так и к 
виновным должностным лицам, 
привлечь к решению данной 
проблемы депутатов Государ-
ственной Думы РФ и федераль-
ные надзорные структуры.

Присутствующие на встрече 
граждане подписали данное 
обращение. 

Кроме этого, избирателями 
был озвучен еще ряд вопросов 
касающихся жизнедеятель-
ности их сельской территории, 
которые были зафиксированы 
и переданы депутату для осу-
ществления дальнейшей работы 
по ним.

В свою очередь Панов С.Г. 
поблагодарил прибывших на 
встречу граждан за их неравно-
душную гражданскую позицию 
и пообещал внимательно вник-
нуть в суть всех поднятых ими 
вопросов и по возможности 
помочь в их решении. 

Пресс-служба
Ровеньского МО КПРФ 

Депутатская хроника: на защите интересов народа
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КПРФ запустила новый проект, позволяю-
щий защитить интересы наёмных работников. 
Теперь любой, кто столкнулся с нарушением 
трудовых прав, может обратиться на горячую 
линию и получить необходимую помощь. Ква-
лифицированные юристы готовы провести 
консультацию и подготовить документы. При 
необходимости к решению проблемы могут 
быть привлечены региональные и федеральные 
депутаты.

Новый партийный проект - не альтернатива 
независимым профсоюзам. Напротив, он направ-
лен на эффективное взаимодействие с ними, чтобы 
совместными усилиями защищать справедливые 
требования тружеников в условиях постоянного 
давления буржуазии на права трудящихся. Под-
час профессиональным объединениям требуется 
не только юридическая защита, но и политическое 
влияние Коммунистической партии.

На основе нового проекта КПРФ, профсоюзы 
смогут оперативно обмениваться информацией и 
совместно разрабатывать поправки в действую-
щее законодательство. Теперь этой деятельности 
придан системный характер.

История СПК (колхоз) «Ленинский путь» началась в далеком 
1957 году, когда на собрании колхозников села Ладомировка 
Ровеньского района, в честь 40-летия Октябрьской социали-
стической революции, было принято решение назвать колхоз  
«Ленинский путь». Это гордое название хозяйство носило до 
1991 года, но с приходом к власти в стране «демократов» бур-
жуазного толка, они принудили тогдашнее его руководство и 
коллектив проголосовать за новое название СПК «Колос».

Шесть лет сельскохозяй-
ственный кооператив носило 
название СПК «Колос», а когда 
руководителем хозяйства стал 
Ряднов Алексей Николаевич, 
было возвращено его предыду-
щее название, но уже в статусе 
СПК (колхоз) «Ленинский путь».

В настоящее время на тер-
ритории колхоза работают три 
молочно-товарные фермы, в 
них размещено около 2000 
голов крупного рогатого скота, 
в том числе 600 дойных коров, 
115 телят и дюжина лошадей. 
В животноводстве все процес-
сы механизированы, работают 
доильные аппараты, навозоуда-
ление, автопоилки, корма завоз-
ятся техникой.

Заготовка кормов проис-
ходит вовремя и в достаточном 
количестве, благодаря чему с 
каждым годом увеличиваются 
надои молока.

Так, в 2024 году, в целом 
по колхозу, надои молока от 
каждой коровы составили 6450 
литров, это чуть больше чем в 
2023 году.

Так же работают тракторная 
бригада и автогараж.

В колхозе имеется большое 
количество техники и прицепно-
го инвентаря. 

Сегодня коллективное 
хозяйство работает ритмично, 
с каждым годом совершенству-
ются технологические процес-
сы, как в полеводстве, так и в 
животноводстве, растет и эко-
номика колхоза. Все средства 
производства и земля (пашни 
2955 га) поделены на паи. Часть 
земель находится непосред-
ственно в распоряжении колхо-
за, остальная, взята в аренду, а 
за это все пайщики, в том числе 
и пенсионеры, по итогам года, 
получают на дивиденды нату-
ральную оплату.

Увеличение сельскохозяй-
ственной продукции, уменьшение 
ее себестоимости, улучшение 
ее качества позволяют колхозу 
значительно пополнять доход-
ную часть своего бюджета, даже 
в сегодняшнее не стабильное 
время. За этот счет производят-
ся закупки техники и запасных 
частей, ГСМ, оплата энергоно-

сителей, других необходимых 
вещей, оборудования и ветери-
нарных препаратов, в том числе 
и выплата заработной платы, 
которая в 2024 году в среднем 
составила 52 167 рублей.

СПК (колхоз) живет только 
за счет собственных средств, 
никаких кредитов в банках не 
берет.

Трудным для земледельцев 
Белгородчины выдался про-
шедший год, заморозки и засуха 
повлияли в целом на урожайность 
зерновых. Не обошла эта беда и 
Ладомировку. Но не взирая на 
это хозяйство прочно занимает 
одно из передовых мест в районе 
по производству зерновых.

Возле административного 
здания колхоза обустроена 
«Доска почета» хозяйства, куда 
ежегодно заносятся портреты 
лучших людей труда – это еще 
одно подтверждение тому, что 
руководство проявляет особое 
внимание и заботу о простом 
человеке.

В колхозе во всех сферах 
трудятся 98 человек. 

Как в целом по стране, так 
и в сравнении с промышленны-
ми предприятиями, в сельском 
хозяйстве чувствуется острая 
нехватка кадров, особенно, непо-
средственно задействованных 
в производственных процессах. 
В немалой степени на это влия-
ет отток сельского населения в 
города, низкая рождаемость, не 
престижность физического тру-
да и отставание производствен-
ной оплаты труда от офисной и 
сетевой. Стремление молодежи 
меньше работать и при этом луч-
ше жить уже нам икается и еще 
не раз икнется, так как мы из-за 
этого теряем свой генофонд, ста-
новимся изнеженными и не спо-
собными стойко преодолевать 
трудности и лишения. Как раз эти 
качества делали и должны делать 
настоящего человека – твор-
ца, труженика, защитника и, в 
конечном счете, патриота. Пред-
ложения КПРФ, озвучиваемые 
на всех уровнях – необходимо 
кардинальным образом менять 
подходы в данных направлениях, 
пока еще есть кому это делать и 
для кого.

Особенно актуальным на 
этом фоне становится добросо-
вестный труд некоторых труже-
ников колхоза, а именно:

Трактористов, комбайне-
ров, шоферов – В.И.Олейника, 
Ф.А.Соловей, В.Т.Дармина, 
Е.Г.Лимарь, А.С.Добренького, 
И.Г.Малины, В.В.Рогоза;

Доярок, скотников, телят-
ниц – В.Г.Дармина, С.Е.Супрун, 
Л.В.Малина, А.В.Добренькой, 
С.Н.Бабич, И.А.Шеломиенко, 
Т.А.Шеломиенко, А.М.Юрченко, 
А.М.Овчаренко;

Специалистов и руко-
водителей среднего звена 
– В.А.Ряднова – главного зоо-
техника, А.И.Волченко – глав-
ного инженера, Е.А.Олейник 
– главного бухгалтера, 
Л.Т.Олейник – главного эконо-
миста, К.Ю.Живенко – главного 
энергетика, А.В.Бугаева – бри-
гадира тракторной бригады, 
И.А.Лимарь – заведующего МТФ 
№ 1, В.М.Смык – заведующего 
МТФ № 2 и А.Г.Олейник – заве-
дующего МТФ № 3. 

  Правление колхоза постоян-
но проявляет заботу и внимание 
к колхозникам. Всем бесплатно 
производится вспашка огоро-
дов, животноводов возят на 
работу колхозным транспортом, 
зарплата выдается ежемесячно, 
кто желает поехать отдохнуть в 
санаторий, тем колхоз оплачи-
вает стоимость путевки.

В период весеннего сева и 
уборки урожая для механиза-
торов организовано горячее 
питание как в столовой, так и 
с доставкой в поле. Эту работу 
выполняет заведующая столо-
вой Т.В.Крайнюченко.

За многолетнюю и плодотвор-
ную работу многие работники кол-
хоза «Ленинский путь» награжде-
ны орденами и медалями.

Хороших слов заслуживают, 
ранее работавшие председа-
телями колхоза: Шевченко, 
А.И.Зарудний, А.Л.Маслаков, 
М.И.Пономаренко, А.И.Кулько, 
которые внесли значительный 
вклад в становление и развитие 
хозяйства в советский период. 

Честь и слава ветеранам 
колхозного производства, кото-
рые работали не покладая рук 
для укрепления и развития сво-
его колхоза «Ленинский путь» 
это: А.Л.Олейник, И.А.Иршенко, 
Н.Н.Манченко, А.Т.Шапаренко, 
И.С.Олейник, И.А.Лимарь, 
Е.А.Олейник, Н.С.Олейник, 
Л.М.Наседкин, В.А.Белошенко, 
Н.А.Горбатенко, П.Н.Малина, 
З.А.Кулько, М.Т.Шапаренко. 

Много лет в хозяйстве тру-
дились: А.В.Калиниченко, 
А.М.Супрун, В.В.Шапаренко, 
С.А.Олейник, А.А.Олейник, 
В.Н.Павленко и многие другие.

Особую роль играли партий-
ные, советские, профсоюзные и 
комсомольские организации в 
деле развития колхозного дви-
жения и, в первую очередь, их 
руководители. Много лет пред-
седателем исполкома Ладо-
мировского сельского Сове-
та работали – И.М.Поличко, 
Д.И.Козьменко, А.Г.Лимарь, 
А.Н.Олейник, В.П.Плугатырь, 
которые оказывали помощь 
колхозу во всех делах, а пар-
тийная и комсомольская орга-
низации конкретно занимались 
воспитательной работой среди 
тружеников села.

Не в стороне от колхозных 
дел была и есть профсоюз-
ная организация. В настоящее 
время несет эту ношу на обще-
ственных началах инспектор по 
кадрам Е.П.Ряднова.

Колхоз постоянно занима-
ется строительством новых и 
реконструкцией старых произ-
водственных и инфраструктур-
ных помещений. Для колхозни-
ков построены 16   одноквар-
тирных и двухквартирных домов 
со всеми удобствами.

Все, что производится и 
перерабатывается, находится в 

закрытых помещениях.  Сель-
хоз-объекты огорожены и нахо-
дятся под охраной.

Большая заслуга во всех 
колхозных делах, принадле-
жит нынешнему руководителю 
хозяйства А.Н.Ряднову, кото-
рый работает в этом трудовом 
коллективе более 45 лет, в том 
числе 28 из них его председате-
лем. Колхоз под руководством 
Алексея Николаевича на про-
тяжении многих лет является 
стабильным с высокими произ-
водственными показателями, 
постоянно занимает передовые 
позиции в районе. За много-
летнюю и плодотворную работу 
ему присвоено почетное звание 
«Заслуженный работник сель-
ского хозяйства РФ».

В декабре 2024 года Ряднов 
Алексей Николаевич отметил 
70-ти летний юбилей. За актив-
ную трудовую и партийную 
деятельность был награжден 
орденом ЦК КПРФ «Партийная 
доблесть» и Почетной грамотой 
ЦК КПРФ за подписью Предсе-
дателя ЦК КПРФ Г.А.Зюганова.

В заключение необходимо 
указать, что в советское время 
государство брало на себя мно-
го обязанностей по укреплению 
и поддержке колхозов и совхо-
зов. Выделяло большие сред-
ства для поднятия экономики и 
развитии сельских территорий. 

Коллективное хозяйство из Ладомировки

Алексей Ряднов в  день своего 
70-летия награжден орденом ЦК КПРФ 

«Партийная доблесть»
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Сегодняшняя же государ-

ственно олигархическая систе-
ма, построенная у нас, которую 
даже капиталистической в 
чистом виде назвать невозмож-
но, проводит противоположную 
политику. Она основана на 
искусственном создании таких 
условий для сельхозпроизво-
дителей, когда они вынуждены 
продавать переработчикам и 
перекупщикам произведенные 
ими продукты питания далеко не 
по рыночной цене, еле покрыва-
ющей их себестоимость, и с низ-
кой рентабельностью для себя.

Как пример для понимания, 
можно взять стоимость буханки 
хлеба и солярки в советское 
время и сравнить их с нашей 
действительностью. В советское 
время 800 граммовая буханка 
хлеба стоила 18 копеек, а литр 
солярки стоил 4 копейки. То 
есть стоимость буханки была 
примерно равна стоимости 4-х 
литров солярки. Сейчас же 
хлебная буханка весом пример-
но 600 граммов стоит около 45 

рублей, а литр солярки стоит 
около 65 рублей. О чем тут мож-
но говорить, ведь всем понятно, 
чтобы произвести зерно, необ-
ходимое для выпечки буханки 
хлеба, полеводам на это нужно 
затратить солярку, посадочный 
материал, удобрения, эксплуа-
тировать технику и оплачивать 
труд многих работников. Откуда 
же может взяться прибыль у 
сельхозпроизводителей, если 
изначально стоимость зерна (в 
2024 году тона пшеницы-ячменя 
продавалась с поля от 10 до 12 
тысяч рублей) занижена в разы 
по сравнению со стоимостью 
горюче-смазочных материалов. 
Так это мы не берем во внимание 
расходы на покупку и вынуж-
денный ремонт техники, обо-
рудования и запасных частей к 
ним, которые также имеют заоб-
лачную цену и не сопоставимы с 
получаемыми сельхозпроизво-
дителями доходами.

Неизвестно сколько еще 
смогут сельхозпроизводители 
выдерживать близкую к нулю 

доходность своих предпри-
ятий и работать в таких усло-
виях… Из такой ситуации, как 
по советским, так и по капи-
талистическим меркам, выход 
может быть только один. Либо 
для сельхозпроизводителей 
устанавливается реальная госу-
дарственная экономическая 
поддержка в виде дотаций, ски-
док и беспроцентных кредитов 
для приобретения ГСМ, техни-
ки, оборудования, удобрений 
и другого, либо должны быть 
установлены реальные цены на 
сельскохозяйственные товары, 
которые бы не только покрыва-
ли текущие расходы земледель-
цев, но и давали бы им возмож-
ность экономического роста и 
развития. В противном случае, 
если сложившееся положение 
в сельском хозяйстве будет 
длиться дальше, нас ждет даль-
нейшая деградация сельских 
территорий. 

Ряднов Ю.И. 
в соавторстве с Нитепиным Н.Л.

Бороться и побеждать!
Ремонтно-механический цех СПК (колхоз) 

«Ленинский путь»

Мне скоро 88 лет. Возраст позволяет 
подвести итог пройденного пути. Немного 
о себе. Я из поколения детей Великой Оте-
чественной войны, знаю по себе, что такое 
сиротское детство, бомбежки и невзгоды 
войны. Но советская власть дала мне, как 
и моим старшим братьям и сестре, не поте-
ряться и не пропасть, а получить среднее и 
высшее образование, профессию и работу 
по специальности, жилье. И всё это бес-
платно, за счет советского государства. 
Работал учителем, на комсомольской, пар-
тийной, профсоюзной работе. Как и все 
в то время, на деле боролся за то, чтобы 
жизнь людей становилась лучше с каждым 
днем. Награжден орденами и медалями. 

Но вот уже несколько десятилетий, как 
я получил возможность ощутить на себе 
все «прелести» капиталистического «рая», 
который нам уготовили предатели и раз-
рушители всего советского, социалистиче-
ского, поклонники Запада, приверженцы 
своих шкурных интересов. Перечислять 
поименно их не стану, они известны и, к 
сожалению,  до сих пор не прокляты и не 
преданы забвению – достаточно назвать 
действующий и сегодня «Ельцин-центр». 
Извращается все советское, в день Побе-
ды драпируется Мавзолей В.И. Ленина и 
не упоминается имя И.В. Сталина, Вер-
ховного Главнокомандующего, под чьим 
руководством эта Победа была завоёвана.

Да, мы, советские люди, под руко-
водством Коммунистической партии шли 
неизведанным путем строительства новой 
жизни. Наши успехи мирового масштаба  
на этом пути  всем известны: покончили с 
нищетой и безграмотностью, прорвались 
в космос, создали ядерный щит, который 
и сегодня надежно служит делу безопас-
ности страны. 

Меня, как и всех, с кем общаюсь, тре-
вожат и беспокоят бравурные или успоко-
ительные речи нашего руководства. Нам 
рассказывают, как у нас все хорошо везде 
и во всём, в том числе и в ходе СВО. Но 
правда, какой бы горькой она ни была, 
просто необходима для того, чтобы мы 
скорее победили возродившийся на Укра-
ине фашизм и вернулись к социалистиче-
ским преобразованиям. 

А что я вижу в реальной жизни? В усло-
виях войны многие проблемы, ставшие в 
полный рост, правящий режим, поддержи-
вающий буржуазные порядки, пытается не 
решать, а просто сгладить. Такой подход к 
добру не приведёт… Как можно мириться 
с тем, что сейчас, в условиях войны совре-
менные средства массовой информации 
(за исключением СМИ КПРФ) пропаганди-
руют потребительство, всевластие чисто-
гана, идеологию, в которой целью любой 
деятельности является прибыль, а «цен-
ность» человека определяется толщиной 
его кошелька? Пока мы живем под властью 
капитала,  для которого прибыль превыше 
всего, судьба «простолюдина» банкира не 
интересует, как, собственно, и судьба всей 
России. Чтобы остаться у власти, капита-

листы, которые, по словам нашего Пре-
зидента, пытались доказать Западу, что 
они «свои, буржуинские», идут на всякие 
уловки, чтобы скрыть свою эксплуататор-
скую сущность, сделать видимость заботы 
о простых людях. 

Хорошо и правильно, что 2024 год был 
объявлен Годом семьи. Но как совместить 
это с тем, что каждый год, в течение трех 
последних десятилетий, (и этот год не стал 
исключением) население, и прежде всего – 
русское, вымирает? Важно ведь не только 
материальное благополучие (которого, 
впрочем, у большинства наших граждан 
нет), но и моральное, нравственное состо-
яние. В данный же момент современные 
СМИ всеми доступными им средствами 
вкладывают в головы нашим людям мысль 
о том, что разврат, многоженство, прости-
туция, ложь, лицемерие, воровство, при-
способленчество – это некая норма. Этому 
служат многие фильмы, всякого рода шоу. 

Сокращению жизни «способствуют» и 
продукты питания, которые мы вынуждены 
употреблять. Немалая часть составляющих 
этих продуктов (типа пальмового масла и 
ЗМЖ) провоцирует различные заболева-
ния, в том числе и онкологические. Но где 
же контроль государства в этой сфере? 
Почему пирует потребительский беспре-
дел и вседозволенность, граничащая с 
преступностью? 

А рост цен на всё и вся? Я уже не гово-
рю о возможности (точнее сказать, невоз-
можности) получения бесплатного жилья 
или медицинских услуг, образования. Если 
что-то из этого сейчас и доступно, то это 
потому, что не уничтожены еще полно-
стью достижения советского времени, 
хотя нынешняя власть прилагает к этому 
все усилия. Советская школа, признанная 
лучшей в мире в деле подготовки творцов 
и созидателей, теперь оказывается ненуж-
ной, нам нужны просто «грамотные потре-
бители». В результате – кадровый голод в 
промышленности, здравоохранении, про-
свещении…

Но закончить все же хочется на оптими-
стической ноте. Надеюсь, что год 80-летия 
нашей  Победы в Великой Отечественной 
войне, празднование 9-го Мая совпадет с 
нашей Победой над неонацистами, захва-
тившими власть на Украине, что общими 
усилиями мы вернемся к обновленному 
социализму. Свой скромный вклад в при-
ближение нашей Победы вношу, отчисляя 
ежемесячно по нескольку тысяч пенсион-
ных рублей для фронта, участвовал в изго-
товлении перевязочных материалов для 
полевого госпиталя, оказываю шефскую 
помощь комсомольцам области.

Поздравляю редакцию «Слова комму-
ниста» и всё  наше региональное отделе-
ние КПРФ с наступающим 2025 годом, с 
надеждой на то, что этот год станет годом 
нашей Победы. 

Ветеран Компартии и труда
И. Михайлов

Заместитель министра энергетики 
Евгений Грабчак шокировал страну, 
заявив, что эра дешёвой электро-
энергии в России закончилась. По его 
мнению, теперь инвестиции в стро-
ительство новых энергомощностей 
будут окупаемыми при условии роста 
тарифов в 2-3 раза.

Заявление Грабчака произвело 
такой эффект, что сейчас приходится 
успокаивать граждан. Дескать, замми-
нистра имел в виду, что тарифы долж-
ны вырасти только для бизнеса.

Однако я хочу напомнить, что 
затраты на электроэнергию уже сей-
час составляют очень значительную 
(порой до 50%!) долю себестоимости 
многих российских товаров и услуг. 
В силу этого трёхкратный рост энер-
готарифов просто разорит часть 
предприятий, а оставшиеся включат 
подскочившие тарифы в цену товаров, 
поэтому оплачивать выросшие затра-
ты бизнеса будут простые люди – из 
своих скромных зарплат и пенсий.

Чтобы понять, какая энергетиче-
ская политика на самом деле нужна 
России, Грабчаку и другим чиновни-
кам нужно просто вспомнить исто-
рию. 

В 1920 году по личной инициативе 
Владимира Ильича Ленина был при-
нят легендарный план ГОЭЛРО. Ленин 
был уверен, что именно ускоренная 
электрификация сможет поднять эко-
номику страны, разрушенную импери-
алистической и Гражданской войнами. 

И он оказался прав.
План ГОЭЛРО был рассчитан на 15 

лет, но к 1935 году он был значительно 
перевыполнен. В сравнении с доре-
волюционной эпохой производство 
электроэнергии выросло более чем в 
10 раз.

К концу же советской эпохи про-
изводство электроэнергии превысило 
дореволюционный уровень почти в 700 
раз. При этом советское руководство 
ясно понимало: в нашей самой боль-
шой и самой холодной стране мира 
энергия должна быть дешёвой. Толь-
ко тогда экономика сможет успешно 
развиваться, несмотря на холода и 
необходимость перевозить грузы на 
большие расстояния.

Тарифы на электричество в СССР 
не менялись десятилетиями и стиму-
лировали развитие промышленности. 
А тарифы для населения были такими 
низкими, что советская семья почти не 
замечала расходов «на свет».

Эра дешёвой электроэнергии 
закончилась почти сразу после рестав-
рации капитализма. А в ходе реформ 
Чубайса отрасль была раздербанена, 
вместо единой энергосистемы страна 
получила кучу частных контор, не име-
ющих ни общего плана развития, ни 
единых государственных задач.

Расчленяя и приватизируя электро-
энергетику, Чубайс обещал инвести-
ционный бум и быстрое обновление 
энергомощностей. Коммунисты пред-
упреждали, что последствия будут 
совершенно иными. К сожалению, 
наши прогнозы сбылись. Серьёзно 
вкладываться в модернизацию энерге-
тики частники так и не стали, а совет-
ское наследие выработало уже почти 
все мыслимые ресурсы. Чтобы обно-
вить изношенные мощности, Грабчак и 
предлагает в 2-3 раза повысить тари-
фы на электроэнергию. 

Фактически это признание, что 
весь план развития электроэнергетики 
при капитализме провалился. А пред-
лагаемый теперь рост тарифов вполне 
способен утащить на дно большую 
часть российской экономики.

 Чтобы спасти отрасль, надо реа-
лизовать программу КПРФ: провести 
национализацию олигархической 
собственности, в частности – вернуть 
государству топливно-энергетический 
комплекс. И за счёт доходов от наци-
онализированных активов воплотить в 
жизнь новый план ГОЭЛРО – обновле-
ние энергетического хозяйства страны 
на базе самых современных техноло-
гий. Энерготарифы при этом должны 
быть доступными и для предприятий, 
и для населения. Иначе никакого раз-
вития нам не видать.

Только так можно обеспечить 
устойчивый экономический рост и 
социальную справедливость.

Юрий АФОНИН,
первый заместитель 

Председателя ЦК КПРФ

Трёхкратный рост тарифов 
на электроэнергию 

станет катастрофой для 
российской экономики
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Уважаемые жители 
г.Белгорода!

17 января с 11:00 до 13:00 часов 
депутат Белгородской областной Думы 

ШЕВЛЯКОВ
Валерий Алексеевич

будет проводить прием граждан по 
личным вопросам по адресу: 

г.Белгород, ул.Попова, д.34, каб.24

Предварительная запись граждан 
и справки по телефону: 

8 (961) 176-77-39
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Губкинское местное отделение КПРФ 
горячо и сердечно поздравляет 

коммунистов с юбилеями

БЕДЕНКО Наталью Александровну,
БОДЮЛ Валерия Григорьевича, 

МЕРЕНКОВА Владимира Анатольевича, 
ТОЛМАЧЕВА Евгения Николаевича!

Желает им крепкого здоровья, счастья, 
семейного благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

Валуйское местное отделение КПРФ 
горячо и сердечно поздравляет члена 
Бюро Комитета Валуйского местного 

отделения КПРФ, председателя 
Валуйской местной общественной 

организации ветеранов и инвалидов 
Афганистана «Шурави»

ЕРЫГИНА Ивана Николаевича -
с юбилеем!

Желает ему крепкого здоровья, счастья, 
семейного благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

ПоздравленияПоздравления

2025 год объявлен Президентом в Российской 
Федерации Годом защитника Отечества. В связи 
с этим Новооскольское местное отделение КПРФ 
на Пленуме Комитета принято Постановление, 
согласно которому было установлено, в честь 
145-летия со дня рождения И. В. Сталина собрать 
подписи жителей с.Великомихайловка для 
установки его бюста в музее 1-й Конной армии. 
«Иосиф Виссарионович Сталин является одним 
из инициаторов создания 1-й Конной армии в 
Советском государстве, поэтому считаем необ-
ходимым в Год защитника Отечества увековечить 
его память на родине 1-й конной армии», - расска-
зал первый секретарь Комитета Новооскольского 
МО КПРФ  Иван Гребенников. 

Соб.инф.

Новооскольское МО 
КПРФ предлагает 

установить памятник 
И.С. Сталину

Депутат от КПРФ Череватенко 
Павел Васильевич провел приём граж-
дан Грайворонского городского окру-
га в рамках Всероссийского приёма 
граждан.

Прием граждан по личным вопросам 
состоялся   14 декабря 2024 года. Рас-
сказать о своих проблемах и разобраться 
в них совместно с депутатом, чтобы найти 
правильные пути решения, пришли пяте-
ро заявителей. 

Тематика обращений была самая 
разная – от частных вопросов до обще-
ственных. Однако, самым главным стал 
вопрос о восстановлении разрушенных 
домов в результате обстрелов со сторо-
ны сопредельного государства, а также 
проблема посещения гражданами остав-
ленных домовладений.  Две жительницы 
«закрытого» села Пороз попросили депу-
тата   о вывозе оставленного дома скота. 

Также были рассмотрены вопросы, свя-
занные с сохранностью домовладений, 
так как охрана частных домовладений, 
оставленных жителями в связи с опера-
тивной обстановкой, в районе пока не 
налажена. Продолжаются случаи «маро-
дерства». Аналогичная ситуация и в селе 
Вторая Новостроевка: «Село закрыто, 
а охраны нет, нет поста, мы видим бес-
контрольный въезд на территорию села 
«мародерами», некачественно организо-
ван ремонт разрушенных домовладений, 
в частности, не приглашаются строи-
тельные бригады из других регионов, 
которые могли бы восстановить жилище 
в более короткие сроки», - рассказыва-
ет Первый секретарь Грайворонского 
местного отделения КПРФ Олег Басс. На 
приеме депутатов также были подняты 
вопросы о несвоевременных выдачах 
компенсаций за потерянное жилье и 
испорченное имущество.

 На все обращения заявителей даны 
подробные разъяснения и определены 
пути решения. Часть озвученных проблем 
удалось решить   уже на приеме, осталь-
ные взяты на личный контроль и работа 
по ним будет продолжена.

«Радует то, что люди охотно идут на 
прямой откровенный разговор со своим 
депутатом, доверяя ему и надеясь, что в 
итоге это обращение изменит их жизнь к 
лучшему. Считаю важным, что обратив-
шихся волнуют не только вопросы мест-
ного значения, но и то, как будет восста-
навливаться Грайворонский городской 
округ в целом. Это значит, что люди свя-
зывают своё будущее и будущее детей с 
нашим округом», - подчеркнул Павел 
Череватенко.

 
О.Н. Басс,

первый секретарь Грайворонского
местного отделения КПРФ

Депутат КПРФ всегда рядом

В субботний день на «солдат-
ской» делянке в лесу белгородские 
комсомольцы совместно с волонте-
рами из организации «Блиндаж31» 
осуществляли заготовку бревен и 
дров для снабжения подразделе-
ний Российской армии.

Традиционно для комсомольцев 
приграничья помощь в лесозаготовках 
стала неотъемлемой частью их жизни. 
В полевых условиях действует незы-
блемый принцип: от каждого по воз-
можностям, каждому - по труду.

Ребята работают на общее благо: 
валят сухостойные деревья, распи-
ливают стволы на бревна и дрова, 
погружают их в грузовые автомо-
били УРАЛ, а также убирают и ути-
лизируют оставшийся порубочный 
материал.

Общий труд на лесозаготовках 
волонтёров «Блиндаж 31» и комсо-
мольцев помогает нашим военным 
приближать победу.

Пресс-служба 
БРО ЛКСМ РФ

Приближая нашу 
общую Победу трудом


